



## Note pour mes patients diabétiques

Comme l'indique le bandeau ci-dessus, l'Assurance-Maladie réalise actuellement une campagne de publicité pour son service **sophia** de soutien aux diabétiques.

Malheureusement, ce service est sans intérêt. Il consiste à vous téléphoner une ou deux fois par an pour vous inciter à bien suivre votre traitement et à vous envoyer des brochures ou des liens vers un site internet sur le diabète. Ce service n'a jamais été correctement évalué, malgré un coût qui se compte en dizaines de millions d'euros. Votre adhésion impose de compléter des questionnaires et de confier à l'assurance-maladie de nombreuses informations personnelles.

Comme beaucoup de mes confrères, je suis très irrité par ce gaspillage de temps et d'argent et je ne souhaite pas m'associer à cette nouvelle lubie technocratique.

Vous êtes bien sûr libre d'adhérer à ce programme, mais dans ce cas, sachez que je n'y participerai pas et qu'il vous faudra trouver un nouveau médecin pour le suivi de votre diabète.

Merci de votre compréhension.

Plus d'informations ici : [bit.ly/XjlSV4](https://bit.ly/XjlSV4)

